
   

PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 004/2019     Cruzeiro do Sul, 02 de setembro de 2019. 

 

 

O Vereador que este subscreve requer que seja encaminhado à Administração 

Municipal para que responda o seguinte: 

 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES 

 

 

  Solicito que seja respondido pela Administração Municipal o seguinte 

questionamento: 

 

 Por qual motivo não foi aplicado o inseticida biológico – BTI, nos arroios e 

córregos do nosso Município no ano passado? 

 No corrente ano, será aplicado? 

 

 

       Justifica-se o pedido, tendo em vista as muitas reclamações dos munícipes 

referente a esta situação, devido ao aumento dos mosquitos “borrachudos” nessa época 

do ano. 

Através das respostas apresentadas, poderemos prestar os devidos esclarecimentos 

aos munícipes. 

 

   Certo de ter a aprovação dos demais pares.   

                                     

 

JOÃO CELSO FÜHR 

VEREADOR 


